

Wakili Tanah Datar, TPPKK Nagari Pagaruyung Dinilai Tim TPPKK Provinsi Sumatera Barat

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 13, 2022 - 16:36



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - TPPKK Nagari Pagaruyung dinilai Tim Penilai Lomba Gerakan PKK Tingkat Provinsi Sumatera Barat, Jumat (10/6/2022).

Penilaian dilakukan di Kapuah, Jorong Kampuang Tengah, Nagari Pagaruyung

yang didatangi langsung oleh rombongan Tim Penilai Ketua TPPKK Provinsi Sumatera Barat Ny. Harneli Mahyeldi beserta Sekretaris TPPK dan Perwakilan masing-masing Pokja juga OPD lainya dari provinsi.

Ny. Harneli menjelaskan ada lima kategori yang dinilai dalam perlombaan tersebut, yaitu Tertib Administrasi PKK, Pola Asuk Anak dan Remaja (Pokja I), Upaya Peningkatan Pendapatan Keluarga atau UP2K PKK (Pokja II), Aku Hatinya PKK (Pokja III), dan Lomba PHBS Plus (Pokja IV).

Ia berharap dengan adanya penilaian lomba gerakan pkk ini pengurus dan kader termotivasi dan terpicu untuk merealisasikan program-program PKK.

"Tujuan dari penilaian ini bukan untuk meraih juaranya tapi bagaimana terealisasi 10 program Pokok PKK di Nagari Paguruyung, kecamatan Tanjung Emas ini," katanya.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak khusus TPPKK seluruh tingkat atas persiapan mengikuti lomba tersebut.

"Kepada seluruh panitia, pada ibu TPPKK, ibu wakil TPPKK, Ketua PKK Kecamatan hingga nagari seluruhnya, saya ucapkan apreasi dan terima kasih luar biasa, persiapannya luar biasa InsyaAllah umi (Ny. Harneli) tidak segan-segan kembali memberikan kita juara satu kedepannya," ujar Bupati Eka.

Di kesempatan yang sama, Ketua TPPKK Tanah Datar juga menyampaikan harapannya terkait perlombaan dan penilaian tersebut.

"Harapan dari sebuah perlombaan selain juara, tapi itu tidak mutlak, tapi lebih dari itu, bagaimana apa yang sudah kita persiapkan untuk lomba ini bisa berkelanjutan sampai nanti, tentang apapun, kebersihan, ketertiban, keindahan, administrasi yang lengkap ibu-ibu PKK, terus kebersamaan gotong royong," ujarnya.

Rombongan dari provinsi melakukan penilaian di sekretariat TPPKK Pagaruyung serta masing-masing Pokja.

Dalam eksposnya Ketua TPPKK Nagari Pagaruyung Ny. Lidia Iрмаidinal menyampaikan sejumlah inovasi yang dilakukan timnya terkait program-program Pokja-Pokja PKK Nagari Pagaruyung, diantaranya peluncuran aplikasi Sistem Informasi Administrasi Pendataan (SIAP) PKK untuk mengoptimalkan administrasi dan pelaporan 10 program pokok PKK di kabupaten itu.

Kemudian, Bank Sampah, Rumah Bibit, Galeri UP2K Melati dan lainnya.(JH)